



#ELECCIONES2027

# CSP PIDE A MONREAL ESPERAR

RECUERDA QUE ESTÁ PROHIBIDO EL NEPOTISMO ELECTORAL

POR FERNANDA GARCÍA

L

a presidenta Claudia Sheinbaum reiteró su llamado al senador Saúl Monreal, hermano del gobernador de Zacatecas, David Monreal, a que aspire a la gubernatura del estado en seis años más adelante, pues aún es joven.

“Está mal, —desde mi punto de vista— que sean hermanos, que sean primos. No le gusta eso a la gente, y no está bien. Hay que dar oportunidad a que participen otras personas. Y en el caso —ya lo he dicho— de este compañero, se puede esperar 6 años; está joven”, dijo.

El pasado domingo, Saúl Monreal cuestionó que no puede haber lineamientos ni estatutos “por encima de la voluntad del pueblo”.

La Mandataria recordó que envió al Congreso de la Unión dos reformas a la Constitución que ya fueron aprobadas.

La primera para eliminar el nepotismo en los cargos públicos, que entrará en vigor en 2030, pero Morena en su estatuto estipuló que aplicará en las elecciones de 2027; la segunda reforma fue para abolirla reelección consecutiva de alcaldes, diputados y senadores..